

Mazamet. Actions solidaires pour le Rotary

Publié le 05/12/2012 à 09:36

Mazamet (81) - initiatives



Jean-Louis Cadamuro, industriel bien connu est le nouveau président du Rotary Mazamet Montagne noire.

Le Rotary Club **Mazamet** Montagne noire a nommé son nouveau président, il s'agit de Jean-Louis Cadamuro.

Cet ancien gérant de la société Trouillet de la Molière à Mazamet, spécialiste en électricité industrielle est dorénavant retraité mais toujours aussi actif.

Il a donc pris en charge l'organisation des actions caritatives du Rotary local, solidement épaulé par le trésorier Jean-Pierre Darmais.

«Le Rotary est un club de service, sa devise est d'ailleurs «Servir d'abord» rappelle le nouveau président. Toutes nos actions tendent à récolter des fonds qui sont intégralement reversés à des œuvres locales ainsi qu'à la recherche (les maladies du cerveau, la polio etc..) nous aidons également les «Restos du cœur» et offrons des bourses d'études a des étudiants méritants. Nous participons à «Lunettes sans frontières» et aux collectes de sang» précise Jean-Louis Cadamuro.

On se souvient aussi des dons de défibrillateurs, des aides au «long séjour», à l'Adar contre l'Alzheimer, pour les sinistrés d'Haïti etc.

Un programme eclectique

Dès dimanche 9 décembre, à 18h00, la compagnie de la Source présentera «la véritable histoire des santons de Provence» à l'Eglise de Labruguière. En mars, c'est une opération nationale qui se déclinera au cinéma Lido de

